

私の履歴書

釜本邦茂

⑫

ト綱に引っかけた。私の獲得に動いた山岡浩二郎専務はJSL初の外国人選手誕生という構想も温めていた。それをネルソンで実現させた。

彼が来てからは常に練習をともにした。わざと変なボールを蹴っても「ネコ」とあだ名された彼は柔らかく止めて見せる。特に胸を突きだして跳ね上げるのではなく、力を

抜いてそっと足元に落とす胸のトラップは絶品。これを覚えた私はシュートを打つまでの時間を確実に削れた。

五輪の切符 韓国と競う プレッシャー 最終戦は辛勝

予選
84年2月の引退発表までリーグ通算20点(251試合)を積み上げた、その出発点だ。

この年のJSLは見せる人間が同僚として現れたから本当に驚いた。今のように映像が氾濫する時代ではない。目の前で繰り返す、優れた手本を見られる価値は高かった。技を盗ませてくれたという意味でネルソンは私の一番の師匠になる。

サンパウロの日系2世の大会で活躍したのがブラジルに会社があるヤンマーのスカウ

ト綱に引っかけた。私の獲得に動いた山岡浩二郎専務はJSL初の外国人選手誕生という構想も温めていた。それをネルソンで実現させた。

彼が来てからは常に練習をともにした。わざと変なボールを蹴っても「ネコ」とあだ名された彼は柔らかく止めて見せる。特に胸を突きだして跳ね上げるのではなく、力を抜いてそっと足元に落とす胸のトラップは絶品。これを覚えた私はシュートを打つまでの時間を確実に削れた。



メキシコ五輪に出場した精鋭たち (前列中央が筆者)

あいつは、70分に私が決めて勝ち越したが、72分に一瞬の隙を金基福に突かれた。その金選手が試合終了直前に放った30分のロングシュートはクロスバーを直撃。これが入っていたらメキシコには韓国が行っていた。もっとも、軌道をF.Wの位置から見ていた私

は本能的に「入らん」とすぐに分かったのだが。引き分けて勝ち点で並んだままの日韓の争いは得失点差にもつれこみそうだった。韓国の役員が「我々は18点取る」と9日の最終戦の前に広言すると、怒った相手のフィリピンは全員守備に徹し0-5で終え、10日に南ベトナムに勝てば日本がメキシコに行ける状況をつくってくれた。